Fecha: 22/12/2024 Audiencia: \$1.242.183 Tirada: Vpe: Vpe pág:

\$1.617.600 Difusión: Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación: 17.400 5.800 5.800 76,79%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: SEMANAL

Pág: 4

## **OFF** THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



"La Navidad en mi casa es por lo menos seis o siete veces más agradable que en cualquier otro sitio. Empezamos a beber temprano, y cuando el resto de la gente ve un solo Santa Claus, nosotros vemos seis o siete".

## William Claude Dukenfield

Comediante, malabarista y actor estadounidense

## osición. ¿UN CONCEJO MUNICIPAL MÁS DIFÍCIL EN CALAMA?

•Al parecer el nuevo concejo comunal en Calama no será una taza de leche como fue el anterior para el alcalde (porque tenía mayoría y sólo uno de oposición), ya en sus dos primeras sesiones comenzaron a notarse los desacuerdos e incluso las alzas en los tonos de voz, especialmente entre los concejales opositores a Chamorro: Republicano, RN y Demócrata.

De hecho, una de las primeras cosas que ya cambió es el horario de las sesiones que siempre fueron realizadas en las mañanas y ahora en las tardes, en condiciones que el alcalde había votado por las mañanas.

Parece que no serán tan tranquilos los atardeceres en el altiplano.



## DIPUTADO NAVIDEÑO SE DISFRAZA



 Hav personas fanáticas de la Navidad y uno de ellos es el diputado Sebastián Videla que este fin de semana entregaría regalos en Calama y Antofagasta, nada menos que vestido de duende. Se lo tomó en serio el parla-



Política. SILVIA SOTO ASUME COMO JEFA DE GABINETE DEL GOBERNADOR

•El matrimonio de Eduardo Guggiana (periodista v director Antofagasta Televisión) y Patricia

**GUGGIANA: UN** 

**MAGÍSTERES** 

MATRIMONIO DE

López recibió una excelente noticia esta semana. Ambos recibieron su magíster en Administración Empresas de la Universidad

La pareja comenzó sus estudios en pandemia y aver se recibieron acompañados de sus hijos: Gaspar y

## Fu Xinrong. CÓNSUL CHINA DEJA EL CARGO EN **IQUIQUE**

●Fu Xinrong, cónsul de China en Iquique dejó su cargo después de cuatro años de labores en el país,

periodo en el que son destinados estos diplomáticos. La sra. cónsul tuvo una nutrida agenda con distintos actores locales y ayer sábado entregaba el cargo ante la presencia del embajador chino en Chile, el señor Niu Qingbao.



SE INSTALA CON OFICINA EN **ANTOFAGASTA** 

●En el edificio Puerto Nuevo de Antofagasta instalará sus oficinas la empresa Colbún, la del proyecto Horizonte. El espacio permitirá apoyar el desarrollo de Antofagasta, Proyectos de Colbún.



# Empresa. COLBÚN





### • Silvia Soto Ovies. excandidata de la DC a alcaldesa de Antofagasta y exconsejera regional es la nueva jefa de gabinete del gobernador Ricardo Díaz.

La profesora y microempresaria es madre de tres hijos y siempre ha estado ligada a la actividad política. Durante la campaña de la actual autoridad regional, Soto tuvo una intensa agenda de acompañamiento, con lo que se ganó la confianza de Díaz Cortés, de quien se desconoce si hará más cambios.